



Medicina Paliativa

www.medicinapaliativa.es



IN MEMORIAM

El 2020 ha sido un año especialmente complicado para todos debido a la pandemia de la COVID-19.

Gracias al esfuerzo realizado por los autores, revisores, la plataforma editorial, así como la Junta de la SECPAL, la revista *Medicina Paliativa* ha podido continuar con su labor de compartir experiencias y conocimientos dentro de la comunidad científica paliativa.

Sin embargo, desde el comité editorial de la revista, queremos reservar este espacio para recordar a todas las personas (profesionales, familiares o pacientes) que han padecido de forma directa los estragos de la enfermedad por el SARS-CoV-2.

A todos ellos, nuestro más sincero reconocimiento y afecto.

Un cordial saludo.

¡¡¡Feliz Navidad y Feliz Año Nuevo!!!

Comité Editorial de Medicina Paliativa